



Das Krankenhaus ist ein Ort, wo Schicksal und Leid, aber auch ganz viel Freude und Wunder passieren. Da gibt es manch paar Geschichten, die ganz interessant sind. Eine krasse Geschichte ist, als eine Frau und ein Mann ihr zweites Kind erwarteten und mit Wehen in den Kreißsaal kamen. Schon als sie ankam war ihr sehr schlecht, sodass sie sich öfters übergeben musste. Niemand rechnete mit Schlimmes, da es bei einer Geburt der Frau oftmals auch schlecht werden kann. Ihr Zustand wurde immer schlechter, worauf sie zu einer Not Sectio (Notkaiserschnitt) in den OP gebracht werden musste. Dem Kind ging es zum Glück gut, aber die Mutter wachte von der Narkose nicht mehr auf. Die Ärzte vermuteten, dass sie eine Hirnblutung hatte. Sie machten ein MRT vom Kopf und ihre Diagnose bestätigte sich. Der Auslöser von der Hirnblutung war jedoch erblich bedingt, da sie eine angeborene Gefäßverengung hat. Leider wusste das vorher niemand. Die Frau wurde so schnell wie möglich in die Uniklinik verlegt und wurde dort am offenen Kopf operiert. Mein neuester Stand war, dass sie nun in einer Reha im Wachkoma liegt. Seit der OP ist sie nicht mehr aufgewacht. Sie bekommt im Wachkoma alles mit, aber kann sich nicht bewegen, sprechen,... Wenn sie aber aufwachen sollte, kann sie dir genau sagen, was an dem und dem Tag passiert ist, wer bei ihr war und wer was gesagt hat,... crazy oder?

Ich wünsche allen Angehörigen, den zwei Kindern und dem Vater so sehr, dass sie wieder aufwachen wird. Falls sie jemals aufwachen sollte, wird sie mit hoher Wahrscheinlichkeit schwer behindert sein, weil so vieles in ihrem Gehirn kaputt gegangen ist. Ich hoffe so sehr, dass dieses schlimme Schicksal ein gutes Ende haben wird. Nächste krasse story: Eine Mama kam in den Kreißsaal, die am Tag davor bei uns zur Akupunktur im Krankenhaus war.

"DAS KRANKENHAUS IST EIN ORT, WO SCHICKSAL UND LEID, ABER AUCH GANZ VIEL FREUDE UND WUNDER PASSIEREN."



**EINSATZSTELLE:
KRANKENHAUS**



Unsere Hebamme vermutete, dass das Baby am nächsten Tag kommen wird. Ihre Vermutung bestätigte sich. Als sie im Kreißsaal gerade angekommen ist und die Hebamme das CTG anlegte, um die Herztöne zu überprüfen, fand sie keine.

Auch die Ärzte fanden keine Herztöne. Das Baby wurde schnell mit der Saugglocke geholt, aber leider war das Baby verstorben. Das Schlimme daran ist, dass die Eltern am vorherigen Abend noch ein Video von dem Bauch der Mama machten, weil sich das Baby so fest bewegt hatte. Man möchte sich gar nicht ausmalen, wie es den Eltern in diesem Moment der Totgeburt wohl ergangen ist.

Im Krankenhaus begegnet man den unterschiedlichsten Menschen. 5 Jährige junge Mädels, die ihr Baby bekamen, aber keinen Kontakt mit dem Vater des Kindes haben.

Mütter, die vorher in der Entzugsklinik waren, oder dort immer noch leben. Deren Babys mit ihrer Geburt den krassesten Entzug durchleben. Mütter, die vorher Fehlgeburten erlitten und neue Hoffnung hatten, dass dieses mal endlich alles gut werden wird. Da war ein Pärchen, die schon sieben Fehlgeburten erlebten und endlich beim achten mal ihr langersehntes Glück in ihren Armen halten durften. Es gibt krasse Geschichten, die eng mit deren Schicksal verbunden sind.

Ich hoffe aber, dass ich euch mit meinen Erlebnissen keine Angst vor eurer Geburt gemacht habe.

So Fälle wie z.B. die Hirnblutung, passieren zum Glück sehr, sehr, sehr selten.

So unglaublich viele Geburten verlaufen gut und sind wunderschön. Am Ende das Kind in den Armen halten zu dürfen, muss das unbeschreiblichste Glück und Wunder sein.

Ich glaube, dass ist jedes Risiko wert und das größte Geschenk im Leben, das man nur haben kann.

Es ist immer so ein berührender Moment, den man gar nicht beschreiben kann. Ich habe in den ersten Geburten immer weinen müssen, weil es so krass war. Also weinen im Positiven 😊. Jede Geburt kann unterschiedlicher nicht sein!

Hmmm, außer eine Sectio. Die sind immer alle gleich. Es gibt nichts unromantischeres wie eine Sectio...

Bei Geburten ist jede ganz anders. Es gibt Frauen, die liegen Stunden in den Wehen und es geht nichts voran. Dann gibt es aber auch Frauen die noch ganz gemütlich frühstücken, ganz langsam ins Krankenhaus fahren und nach 10 Minuten ist das Kind ohne Probleme da.

Und dann gibt es noch die Frauen, die ihr Baby im Carsharing kriegen. Das alles ist bei uns schon passiert. Eine Frau bekam ihr Kind in der Eingangshalle. Stelle ich mir nicht so schön vor, wenn da jeder zuschaut... Unser Körper ist ein wirkliches Wunder. Er macht fast alles von alleine, ohne groß etwas krasses zu tun. Auch Babys sind wahrliche Wunder. Das ganze Leben ist ein Wunder

Ich hoffe euch hat der kleine Bericht etwas gefallen und ihr findet ihn spannend zu lesen.

.